



Franz ! ou Le mur de l'intolérance

Simard-Beaulieu

Franz ! ou Le mur de l'intolérance

Roman

LA TRILOGIE AUTRICHIENNE



Dans « *Franz ! ou Le mur de l'intolérance* », Paul Lavoie épouse Carla Stirner, une autrichienne, malgré les réticences de son entourage. Après le décès de celle-ci, suite à une longue maladie, il perd la garde de son fils Franz au profit des grands-parents, Karl et Maria Stirner. Ceux-ci s'enfuient à Vienne en Autriche, compte tenu d'une poursuite visant à retirer à l'ex-nazi la nationalité canadienne. Paul sera confronté à l'incompréhension et l'intolérance de ses collègues, parents et amis.

LES AUTEURS



La Trilogie autrichienne est le fruit de la collaboration entre François-Xavier Simard qui a publié quatorze ouvrages de types historiques, biographiques et romanesques dont le roman « *Papa, parle-moi anglais comme maman !* » et Rémy-Claude Beaulieu qui a fait paraître cinq polars sous le pseudonyme d'Arthur Cardinal. La Trilogie autrichienne, publiée aux Éditions Phileas, offre le meilleur des deux mondes en alliant les éléments biographiques et romanesques de l'un, et l'action, les intrigues et le suspense palpitants de l'autre.



Titre : Franz ! ou Le mur de l'intolérance
Auteurs : François-Xavier Simard
Rémy-Claude Beaulieu
Format : 5 1/2 x 8 3/4
Prix de vente : 24,95 \$
Nombre de page : 250
Genre : Roman
ISBN : 9782981559821

Aussi disponible en format numérique.

Mots clés : Autriche, Canada-Québec, nazis et SS, trafic d'œuvre d'art.



9 782981 559821



INFO@EDITIONSPHILEAS.COM

WWW.EDITIONSPHILEAS.COM